

助産師さん

- ・ こういう授業をして頂いて、ありがとうございます。
- ・ 最初にしてくれたお話では、赤ちゃんの大切さに気づきました。
- ・ 赤ちゃんの大切さが分かった今、赤ちゃんや自分を大切にしたいと思いました。
- ・ 17人に一人がレズビアンや、自分で生きることを決めて生まれるなど、いろんなことを知ることが出来ました。
- ・ 命の大切さを改めて感じました。 ・ 授業を通して、小さな確率で生まれる大きな命を大切にしていきたいと思いました。
- ・ 最初はなんかやだなと思っていたけど、命を生むってすごいことだと思ったし、楽しかったです。
- ・ どう守られて大きくなってくのか感じられる授業でした。楽しかったです。
- ・ 中学高校で結婚できないといっていました、その赤ちゃんはどうなってしまうんですか？
- ・ 将来、助産師になりたいと思うので、お話が聞けて嬉しかった。
- ・ 出産に最高何時間かかったことがありますか？

妊婦さん

- ・ 妊婦さんは大変そうだけど、生まれる時の楽しみの方が勝ってると言っていてすごいなと思いました。
- ・ 大切な命に触れさせて頂いて、ありがとうございました。おかげで命の大切さが分かりました。
- ・ とても大きくて、柔らかくて、ほんわかしました。
- ・ わざわざ長房中学校まで来て頂いて、本当にありがとうございました。
- ・ 元気な赤ちゃんを産んでください。
- ・ マイクで音を聞いたとき、本当に音が聞こえてすごいなと思ったし、こんな音がしてるんだなと思った。
- ・ 赤ちゃんがお腹にいる時は、重くて大変だと思った。
- ・ 妊婦さんのお腹は意外と固くて、赤ちゃんの動きも感じられて感動しました。貴重な体験をありがとうございました。
- ・ 妊婦さんと触れ合ったり、妊婦体験をして、これからは妊婦さんを手助けしたり、席を譲ってあげたいと思います。
- ・ 初めて赤ちゃんのいるお腹を触って、命の大切さを感じました。

- ・もし予定日を過ぎて生まれなかったら、ピザを食べてみて下さい！すぐ生まれるらしいです。
- ・15分で色々なお話が聞けて、あっという間に感じました。
- ・10か月間もお母さんの栄養をもらって、守ってもらっていることを感じられて良かったです。

赤ちゃん・お母さん ・大切な命に触れさせて頂いて、ありがとうございます。おかげで命の大切さが分かりました。

- ・子育ての大変さが分かりました。でも、やっぱり赤ちゃんはかわいかったです。
- ・分かったことは、赤ちゃんを泣かせない方法は変顔だったことです。これからは、赤ちゃんを見る目を変えたいです。
- ・小さい子たちに触れる機会がなかったので、とても貴重な経験でした。
- ・手足が小っちゃくて、ムチムチでとってもかわいかったけど、ずっと抱っこしていると暑くて大変そうだなと思いました。
- ・小さい子を見ていると癒されて、こっちまで笑顔になれました。ありがとうございます。
- ・赤ちゃんもかわいかったし、お母さんとも色々なお話が出来て楽しかったです。
- ・赤ちゃんは大切だと、改めて思った。
- ・久しぶりに小さい子と遊んで、毎日ずっと遊びたいと思いました。
- ・赤ちゃんは弱々しいと思っていたのですが、イメージと違って立派でした！！
- ・子供を言う事を聞かないけど、お母さんの言う事は聞くのですごいと思いました。
- ・最初は不安だったけど、触れ合ってみたら時間があっという間でとても楽しかったです。
- ・赤ちゃんの命も、自分の命も全て同じ勝ちだという事が分かった。
- ・お母さんが頑張って産んでくれた命だから大切にしたい。
- ・保健の授業では教えてくれなかったことや、出来ないことが出来てすごく分かりやすかった。
- ・改めて生まれるという事を知って、赤ちゃんがかわいく見えてきた。
- ・確率が230兆分の1だと聞いて、僕が生まれたのは奇跡だなと感じた。
- ・ビデオでちゃんと生きようとしている姿をみて、自分も頑張って生きようと思った。
- ・命の授業をして、命がとても大切だと知りました。

・赤ちゃんはとても柔らかくて、かわいくて、妊婦さんのお腹は大きくて柔らかかった。 ・命の大切さが改めて分かりました。こんな風に気付いて、良かったです。

- ・赤ちゃんは小さくて温かかったけど、泣いている時は何を考えてるか分からないし、子育ては大変だと感じた。
- ・妊婦ジャケットはとても重く、すごく大変だなと感じました。これからは妊婦さんに気配りをしたいと思います。
- ・私は生まれて2か月の赤ちゃんを抱きました。最初は泣いていたけど、私の膝の上で寝てしまってすごく癒されました。
- ・妊婦さんの大変さを身をもって感じられて、良かった。
- ・犬を抱っこしたことが、赤ちゃんはもっと活発でたくさん動いて大変でした。
- ・僕はやっぱり赤ちゃんは苦手だな～と思いました。出来ればその苦手意識を克服したいです。
- ・妊婦さんや子育てをする大変さを知りました。でも、命の大事さも知りました。
- ・赤ちゃんのお母さんたちや妊婦さんも、みんな笑顔で良かった。
- ・保健体育で習った時よりも細かく学ぶことが出来た。体験の時間は、赤ちゃんと遊ぶ時は見ているよりも難しかった。
- ・今まで赤ちゃんや小さい子は嫌いで関わったことがなかったけど、今日で少し克服できた気がします。
- ・赤ちゃんはすぐ泣いて嫌だというイメージがあったけど、抱っこしてみるととても可愛かった。
- ・自分の命があることがすごいことだな思った。